



#QUINTAOOLA

# Preparan vacunación para bebés

NUEVO LAREDO AGUARDA AVAL DE EU; VUELVE A SLP CUBREBocas OBLIGATORIO

POR CARLOS JUÁREZ Y PEPE ALEMÁN  
ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM  
CORRESPONSAL

Gobiernos estatales y municipales reforzaron las acciones contra la COVID-19, en medio de un aumento en los contagios. Mientras en Tamaulipas alistan la vacunación de bebés en Estados Unidos, en San Luis Potosí volvió el uso obligatorio de cubrebocas.

El gobierno de Nuevo Laredo, Tamaulipas, confirmó que va a vacunar a infantes de entre seis meses y cuatro años, y sólo se espera la aprobación del biológico de parte del gobierno de Es-

tados Unidos para de inmediato comenzar con esta jornada.

En conferencia de prensa, la alcaldesa Carmen Lilia Canturosas Villarreal anunció que se mantiene en comunicación con el doctor Víctor Treviño, en Laredo, Texas quien va a donar 500 dosis, previa autorización de las autoridades sanitarias del vecino país.

En la actualidad, la administración municipal ha llevado a cabo seis jornadas de vacunación transfronteriza de las que se han aplicado más de 100 mil dosis a neolaredenses, los cuales, en su mayoría, han sido trasladados a Laredo, Texas.

En tanto, ante el repunte de casos positivos durante la quinta ola de la COVID-19, que ha empezado a golpear a San Luis Potosí, el gobernador José Ricardo Gallardo Cardona anunció el uso

MUNICIPIO CUIDA A MENORES

6

MESES Y HASTA CUATRO AÑOS, LAS EDADES A INMUNIZAR.

6 JORNADAS BINACIONALES LLEVA LA LOCALIDAD.

de cubrebocas obligatorio en todo momento y en todos lados.

Además, se dispuso la reanudación de pruebas de detección rápida y la instalación de filtros sanitarios también obligatorios, entre otras medidas.

Este lunes, San Luis Potosí tuvo otros 120 nuevos pacientes, de los cuales, 91 fueron tan sólo en la capital potosina; 74 son mujeres y 46 hombres, y otra vez se registró el caso de un bebé de nueve meses.

Ante este panorama, el mandatario potosino dijo que los contagios habían estado a la baja, pero comenzaron a aumentar hasta llegar este fin de semana pasado a 130, por lo que se tomarán acciones drásticas para contener los contagios.

Luego de la baja de contagios, 22 entidades habían retirado la obligatoriedad de la mascarilla. San Luis Potosí es la primera de ellas en regresar la medida. 📍

120

MIL PRUEBAS RÁPIDAS TIENE EL GOBIERNO DE SLP.

130

CASOS MÁS TUVO ESTE FIN DE SEMANA.